



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site -<http://paroissestmarc.free.fr>

- Mail : paroissestmarc@free.fr

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe
à damhelene@orange.fr et yves.devendeville@orange.fr

Célébrer le Christ, « Roi de l'Univers », c'est découvrir notre solidarité avec l'univers tout entier : en avons-nous bien conscience, dans nos célébrations, dans notre prière, dans notre vie ?

La fête de ce dimanche nous invite à y penser davantage. Par exemple, avant chaque repas, remercier Dieu pour ce que nous allons pouvoir manger, un peu à la manière de la prière de présentation des dons qui, à la messe, s'adresse à Dieu en disant : « Tu es béni, Dieu de l'univers, toi qui nous donnes ce pain, fruit de la terre et du travail des hommes... ». Ou bien, le soir, prendre le temps d'une prière familiale qui rende grâce Pour la création : les astres du ciel, les richesses des océans, l'intelligence des chercheurs qui nous fait connaître ces merveilles...

Une prière qui offre au Seigneur ce que nous avons fait pour le service de la création qu'il nous confie : au cœur de l'univers, il donne à l'homme une place primordiale, et lui confie de participer à sa propre mission sacerdotale, prophétique et royale.

A la suite du Christ-Roi, de quelle manière répondons-nous à notre vocation royale de serviteurs des hommes et de la création ? Par rapport à notre entourage et à notre environnement, notre comportement peut-il être amélioré, stimulé par l'exemple du Christ ?

E.A.P.

Dans le cadre du **renouvellement de ses membres**, l' E A P lance un appel à tous les paroissiens qui souhaiteraient participer à la vie de la Paroisse et vivre une belle aventure au sein de la communauté.

Merci de vous faire connaître auprès du Père Bertrand, Magali, Ariéla, Denis ou Rémy.

A NOTER SUR VOS AGENDAS

Salle Paroissiale HALLENNES

Vendredi 6 Décembre 20 H 00

Préparation de la Messe de la Nativité

Mercredi 18 Décembre 20H00

Nous accueillerons le Père Bruno Cazin sur le thème de notre année liturgique :

" LA CHARITE "

ANNONCES du 24 Nov au 1^{er} Décembre

SAMEDI 23 NOVEMBRE

18H00 Messe Eglise ST Vaast HALLENNES

intentions: Christine et Guy HEDDEBAUT et la Famille DAUDRUMEZ DROULEZ

Marcel BUISINE et les défunts de la famille BUISINE DESBIENS

DIMANCHE 24 NOVEMBRE

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES

FETE DU CHRIST ROI

intentions: pour les personnes décédées au cours du mois et dont les funérailles ont été célébrées dans la Paroisse.

la Famille LEROY NORMAND - Paule et

Renée LEROY - Edouard LIAGRE-

Mr et Mme Francis BERNARD

Ce 24 Novembre aura lieu la **VENTE des CALENDRIERS des SERVANTS D'AUTEL**

Faites leur bon Accueil

Mardi 26 Novembre 9H00 Messe

église du Sacré Cœur SANTES

Jeudi 28 Novembre 17H30

Messe aux Blés d'Or - Intentions: André

PICAVEZ et les défunts des familles

PICAVEZ GOUDESSENNE DEVOS

SAMEDI 30 NOVEMBRE

1^{er} DIMANCHE de l'AVENT

18H00 Messe Eglise Sacré Coeur Intentions:

Christine et Guy HEDDEBAUT et la famille

DAUDRUMEZ DROULEZ- Christian ROSE et

sa famille- René et Anne Marie DARTOIS

DIMANCHE 1^{er} DECEMBRE

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES

Messe de Ste Cécile avec la participation de

l'Harmonie de Santes –

Intentions: Mario FRATONI et sa famille - Guy

DUJARDIN (messe anniv) et la famille-

DUJARDIN FACON-Brigitte Louis CAPPE -

Anne et Michel BOUSSEMART

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de:

LEONE LOYEZ,
le 18 novembre
Eglise St Barthélémy

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

prochains temps d'adoration à EMMERIN.

Mercredi 04 Décembre
à 18 h 00

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Restez ici et veillez avec moi

Eglise Saint Pierre
tous les lundi
de 15H à 16H

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie

Eglise Saint Pierre.

Tous les lundis à 16H
CHAPELET

Groupe de prière Ecoute Israël :

"Mon âme exalte le Seigneur"
Le Mercredi de 20 à 21h30

Eglise du Sacré-Cœur,
rue Koenig à Santes.
Louange, partage de la Parole, intercession...

Seigneur, veux-tu mes mains pour vivre cette journée, en aidant les pauvres et les malades qui en ont besoin ? Seigneur, aujourd'hui je te donne mes mains, Seigneur, veux-tu mes pieds pour vivre cette journée en visitant ceux qui ont besoin d'un ami ? Seigneur, aujourd'hui je te donne mes pieds

Seigneur, veux-tu ma voix pour vivre cette journée, avec ceux qui ont besoin de paroles d'amour ? Seigneur, aujourd'hui je te donne ma voix

Seigneur, veux-tu mon cœur pour vivre cette journée, en aimant chaque homme

seulement parce qu'il est un homme ? Seigneur, aujourd'hui je te donne mon cœur

Bienheureuse Mère Teresa de Calcutta

TRAIT D'UNION

Paroisse de la Ste Famille, Saint Marc, Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net>

24 novembre 2019 – 34ème Dimanche du Temps ordinaire - Année C

SOUVENIR DE VACANCES... QUI M'INTERROGE...

Je me trouvais à 60 km de Reims, je me croyais donc dans le diocèse rémois. Mais la rencontre d'un prêtre de 84 ans, ancien missionnaire d'Amérique latine et ancien responsable du diaconat réajusta ma géographie ecclésiale. J'étais dans le diocèse de Chalon : 250 000 habitants. Ce diocèse ne compte plus que 7 prêtres de moins de 75 ans dont 3 prêtres Vietnamiens. Il se présentait lui-même comme "bouche-trou" pour venir en aide à son curé, responsable de 3 paroisses. Les églises de village sont ouvertes à l'Eucharistie, une fois par an.

Que va devenir ce diocèse? Pas de séminariste en formation. Sans bien nous en rendre compte, notre diocèse serait-il sur le même chemin?

J'ai connu le temps où l'ancien doyenné de Loos, Haubourdin, Santes, Hallennes et Emmerin était animé par 12 prêtres. Ils sont actuellement 6 en comptant les prêtres de plus de 75 ans et un prêtre africain, étudiant, auxquels il faut ajouter un diacre. Serions-nous, dans une période transitoire où il faut rester éveillé, disponible, priant pour rester ouvert à un avenir différent dans le tissu relationnel de nos paroisses? Faut-il nous vouloir plus responsables d'une Eglise plus humblement et plus activement présente au monde d'aujourd'hui, en particulier les fragilisés de la vie, à la suite de Jésus? Soyons prêts pour un avenir différent, sans nous replier frileusement. La Parole de Dieu des Evangiles reste une Bonne Nouvelle pour les humains d'aujourd'hui.

Robert Périn

Messe des jeunes rendez vous dans nos églises des Weppes

Les samedis ou dimanches...

1er décembre Le Maisnil 18h00 - 7 décembre Wavrin 17h00 - 15 décembre Le Maisnil 18h00

Marcher et prier

Sur les chemins de notre campagne, de nos clochers Weppois, pour une marche de 1 h 15 environ. Venez prendre le temps de respirer, d'écouter la Parole de Dieu, de la partager, d'admirer la nature et de faire connaissance. Rv devant l'église du village À partir de 10 h : Évangile du jour et partage, puis la marche

26/11 église d'Escobecques - 3/12 église de Fromelles

10/12 église de Bois Grenier - 17/12 église de Santes Sacré-Coeur (Marais).

VIVRE ENSEMBLE : « DEMAIN QUEL MONDE ? »

Soirée « Débats en Weppes » - Le jeudi 28 novembre 2019 à 20 h

Salle « Clos d'Hespel » à Fournes en Weppes

Et si la transition écologique était déjà en route près de chez nous ? Regardons...Écoutons...Agissons

Soirée Débat « JUSTICE, PRISON: sortir du cercle vicieux »

rendez vous le mardi 26 nov à 19h00 : 19h00 h accueil - 19h30 présentation du G L C P et des intervenants
Accueil Marthe et Marie Humanicité - 1 place Erasme de Rotterdam 59160 Lomme- Métro ligne 2 : station st Philibert

Le Diocèse de Lille a besoin de votre don dès aujourd'hui !!

Le Denier de l' Eglise 2019. Cette ressource financière est la plus importante pour le Diocèse, elle rémunère plus de 500 personnes : les Prêtres (dont ceux qui sont à la retraite), les laïcs salariés, les séminaristes... Ce geste de générosité est primordial pour que des femmes et des hommes puissent se consacrer entièrement à la mission de l'Eglise. Or, aujourd'hui, seulement un Catholique sur dix participe à cette Collecte !. Pour que aujourd'hui et demain, l'Eglise puisse continuer à être présente auprès de tous : Nous avons besoin de votre don !. Des tracts sont à votre disposition dans les églises. N' hésitez pas à les partager afin que le plus grand nombre soit sensibilisé à l'importance de donner au Denier.

Chaque don, même modeste, est précieux !! MERCI MERCI MERCI

Sur la croix, il était écrit : «Le roi des Juifs». A côté de Jésus on avait crucifié deux brigands. Les passants se moquaient et disaient à Jésus : «Allez, sauve-toi. Descends donc si tu es vraiment le Fils de Dieu »

